



Herren I setzen als Meister noch ein Ausrufezeichen

Herren II verpassen die perfekte Saison

Damen I holen nur einen Punkt beim Tabellenletzten

Bezirksklasse: TSG Leutkirch III – Herren I 1:9

Die Herren I reisten bereits als Meister nach Leutkirch zum letzten Punktspiel der Saison. Bereits nach den Eingangsdoppeln führte man mit 2:1. Lampert/Fimpel mussten fast schon traditionell in den fünften Satz, konnten diesen aber für sich entscheiden. Im vorderen Paarkreuz mussten Schick und Lampert keinen Satz abgeben, im mittleren Paarkreuz waren Fimpel und Fritz nicht aufzuhalten. Kölsch lag bereits mit 0:2 gegen Weimer zurück, bevor er dann Mittel und Wege fand, sich doch noch durchzusetzen. Ebenfalls mit 0:2 und 1:6 stand Würzer mit dem Rücken zur Wand, doch mit viel Wille und Einsatzbereitschaft drehte er das Spiel noch zu seinen Gunsten. Schick vollendete zum klaren Kantersieg.

Kreisliga B: TSG Leutkirch IV – Herren II 9:4

Am Abend spielten die Herren II ebenfalls in Leutkirch. Man musste mit Rall und Ziegler auf zwei Stammspieler verzichten, konnte aber mit Slimak und Kölsch verstärken. Diese beiden waren es auch, die sich den Leutkirchern mit massiver Gegenwehr in den Weg stellten. Im Doppel konnten noch Geisler/Schamschula punkten, dazu im Einzel noch Schüle. Insgesamt war es gegen den Vizemeister aus Leutkirch aber zu wenig, um an diesem Abend die perfekte Saison ohne Niederlage abzuschließen.

Landesklasse: Damen I – SG Aulendorf 7:7

Am frühen Samstagmorgen waren die Damen der SG Aulendorf zu Gast in Kißlegg. In den Doppeln lief es anfangs gut, Doppel 2 musste nach 2:0 dann doch die Segel streichen. Nach den ersten beiden Einzel stand es bereits 3:1 für die Gäste, doch Schorer (2), Cascini (2) und Schmid (2) sorgen für ein hin und her auf der Spielstandsanzeige. Letztlich muss man sich mit einem Unentschieden begnügen. Der Vizemeistertitel stand aber bereits vorher fest.